



アフタースクール便り

2022. 04. 11vol. 39



子どもたちの豊かな学びのために

## 春休み特集

3/28 春休み初日は晴天に恵まれて、桜満開の根岸森林公園で普段は経験しないネイチャーゲームをしたり、紙飛行機を飛ばしました。

動画はこちら→<https://onl.bz/AFnywS4>

3/30 久しぶりに電車に揺られての遠出。津久井浜観光農園「いちご狩り」。途中、菜の花畑や春キャベツ畑、自然の空気っをいっぱい吸って歩こう歩こう。

動画は→<https://onl.bz/e8NJstS>

3/29 放送ライブラリでは「報道ステーション」のバックを再現。報道キャスターになりきって写真に納まりました。

3/31 スポーツ大会は縦割りグループで「ドッジボール」「キックベース」「しっぽ取りゲーム」「混合リレー」。予想通りの大盛り上がりでした。

動画はこちら→<https://onl.bz/ZLKvd5u>

4/1 山下公園で春の風景を写生しました。行き交う人に「上手ね～」と褒められたり…ちょっとうれしかったです。

4/4 校内活動では子供たち主体に「逃走中」というゲームをしました。

4/5 学校の近くには「日本初」という場所がたくさんあります。そこで山手から馬車道へ「はじめて物語」を調べに出かけました。

動画はこちら→<https://onl.bz/Ttw7xEG>

